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猛暑が続くこの頃、地域の皆様におかれましては、健康と快適な夏をお過ごしでしょうか。
この夏は、高温による熱中症対策がとても重要です。十分な水分補給と休息を心掛け、熱中症への

注意をお願いいたします。また、地域のプールや公園での涼しい場所を活用することもおすすめです。
この度、新病院・新施設の開設に向けての採用説明会を、すのこ体育館で開催しました。
地域行事等の場でご利用いただける体育館の復活は地域の絆を象徴し、特別な思いが込められており、

復活した体育館で開催できたことは、とても感慨深い瞬間でした。
引き続き、地域の皆さまとの対話を大切にして参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

編集後記
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桜十字福岡病院

渡辺通二丁目

渡辺通二丁目

四

一

ご意見
お問い合わせ

代表番号

（桜十字福岡病院内）

至中洲

二
〇
二
三
年
八
月
発
行
〈
第
六
号
〉　
発
行
・
す
の
こ
共
創
課
準
備
室
　
福
岡
市
中
央
区
渡
辺
通
三
丁
目
五
番
十
一
号
　
電
話
番
号
〇
九
二―

七
九
一―

一
一
〇
〇（
代
）

り
す
の
こ
　vol.6

　2023.8
「りすのこスクエア」がグランドオープンを迎える 2024 年 1 月まで、
残すところ約半年となりました。
暑い日が続いておりますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか？
現在、福岡桜十字では「りすのこスクエア」内にある「桜十字大手門病
院」や「ホスピタグラン大濠公園」で働くオープニングスタッフを募集
しています。去る 7 月 1 日、それらの施設で働いていただける方向け
の採用説明会を「すのこ体育館」にて開催しました。
今回の「りすのこ広報誌」では、その様子をリポートいたします。

オープニングに向けて「採用説明会」を開催しました！！

内覧会ツアー R
eport

先日、病院スタッフを対象
にした内覧会ツアーを開
催しました。
初めて足を踏み入れる現
場にみんなワクワク！安全
のためヘルメットを被って、
いざ院内を探検！

内装に着手しているとはいえ、
まだまだ工事途中の印象です
が、実際に浴室の幅を測って
ベッドを入れるイメージをした
り、厨房の広さを確認する等、
みな完成後をイメージして準
備に余念がありません。

スタッフステーションなど既に
見た目が完成しているものも
チラホラ。お洒落なエントラン
スも完成しつつあり、皆さまに
お披露目できる日が近づいて
きているのを実感しました。
あと少しだけお待ちください！

▲1回目（2022.1.28）

20回目（2022.11.9）

▲

▲25回目（2023.1.26）

34回目（2023.7.6）

▲

定 点 観 測

病院棟
体育館

SJR棟

クレーン車もほぼ
いなくなりました

定点観測スタート♪

体育館が完成！

完成度 72%



介護職調理スタッフ 社会福祉士

理学療法士 作業療法士 言語聴覚士

看護師
こちらの職種は
引き続き募集中！

転職検討中

ご 意 見

�月�日（土）に、すのこ体育館に て、オープニングスタッフ募集の
採用説明会を開催しました。当 日は雨にも関わらず���名近い方
にご参加いただき、会場は熱気 に包まれました。
ステージでは、桜十字の医療・介 護・食事セミナーも同時に開催。
新病院や新施設について、また 桜十字の医療・介護・食事への
こだわりや取り組みについて、 お話しさせていただきました。
また、個別ブースでは各部門の 責任者と直接お話いただく機会を
設け、気になることや具体的な ご質問にお答えしました。
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どちらから？Q1. 年齢層Q2. 参加した理由・目的は？Q3. 総合評価は？Q4.
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福岡市外

20%

県外
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市外からも多数ご参加いただきました。
一番遠くはなんと岡山から！

様 な々職種を募集しているので
幅広い年代の方にご来場いただきました！

転職を希望されて就活中の方や
セミナーを聴いて情報収集したい方まで様々

9割を超える方 に々「満足」と
お答えいただきました！

ケアハートプログラムなど桜十字の看護研修に感銘を受けました。
とてもいい環境で働けると思いました。
大手門商店街の活性化につながるイベントだと思いました。
食思向上など興味深い取り組みが多く共感しました。
入社したいと思う気持ちが更に強くなりました。
医療、介護に対するスタッフの姿勢が素晴らしいと感じました。
地域、人との繋がりを大切にされていることに感動しました。
各ブースでの説明がとてもわかりやすかったです。
直接責任者の方とお話し、質疑応答ができて良かった。

64%

満足

29%

セミナーで

魅力を熱弁
参加者からのリアルな質問に真摯に答えます

採用説明会開催

桜十字の セミナー同時開催医 療 介 護 食 事

参加者アンケート


